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2023/2024 Call for Nominations to the
CIPMM Board of Directors

The CIPMM Nominations' Committee is currently accepting applications to fill the upcoming
vacancies on the CIPMM Board of Directors. We are looking for a diverse, talented and
dedicated pool of candidates. If you or someone you know are interested in serving on the
CIPMM Board, we encourage you to apply by completing the Nomination Form and
submitting it by email to CIPMM c/o The Nominations' Committee at admin@cipmm-
icagm.ca.

The deadline to submit nominations is April 7th, 2023.

Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

Appel de mises en candidature pour faire partie du Conseil d'administration
de l'ICAGM 2023/2024

Certains postes sont vacants au sein du Conseil d'administration de l'ICAGM, et nous
sommes actuellement à la recherche de candidats. Nous cherchons à créer un bassin de
candidats diversifiés, talentueux et dédiés. Si vous ou une personne que vous connaissez
souhaitez vous joindre au Conseil d'administration, veuillez remplir le formulaire de mise en
candidature et le transmettre par courriel à l'ICAGM a/s du Comité des candidatures à
l'adresse suivante : admin@cipmm-icagm.ca.

La date limite pour présenter une mise en candidature est le 7 avril 2023.

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez
obtenir plus de détails.
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